

# 5 DPW Partai Golkar Se Kalimantan Deklarasikan Airlangga Calon Presiden

Balikpapan, Gerbangkaltim.com- Ketua DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto membuka secara resmi Rapat Koordinasi Teknis (rakornis) Partai Golkar Se Kalimantan dan Rapat Kerja Daerah (Rakerda) Partai Golkar DPD Kaltim di Balikpapan Sport and Convention Center (BSCC) Dome pada Jumat Malam (17/6/2022).

Tema besar kegiatan di BSCC Dome, yakni Kalimantan Bersatu For Presiden Airlangga. Dimana 5 DPW Partai Golkar Se Kalimantan dan perwakilan PPP dan PAN yang tergabung dalam Koalisi Indonesia Bersatu (KIB), mendeklarasikan Ketua DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto untuk dijadikan Calon Presiden pada Pilpres 2024 mendatang.

Deklarasi ini langsung disampaikan Ketua DPW Partai Golkar Kaltim Rudy Mas'ud dihadapan Ketua DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto dan sejumlah pengurus DPP Partai Golkar Pusat, serta dihadapan 10.000 kader dan simpatisan partai termasuk 336 anggota DPR RI, DPRD Provinsi dan Kabupaten – Kota Se Kalimantan.

Ketua DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto dihadapan ribuan kader Partai Golkar dari seluruh Pulau Kalimantan bersama dengan pengurus PAN dan PPP yang berada di Koalisi Indonesia Bersatu mengajak para kader partai Golkar untuk mendukung IKN di Kaltim, karena ini sudah disahkan oleh DPR RI dan secara bersama telah menjadi Undang-undang IKN.

“Wajib hukumnya partai Golkar bersama partai-partai yang lain mendukung dan mensukseskan program kebijakan ini, demikian pula dukungan dari PAN dan PPP karena sudah berada di KIB,” ujarnya.

Seperti diketahui beban pembangunan di pulau Jawa sudah cukup besar dengan 150 juta jiwa penduduknya atau 54 persen dari total penduduk Indonesia. Partai Golkar ingin membuat Kalimantan menjadi pembangunan yang sifatnya Indonesia sentris atau merata dan berada ditengah-tengah Indonesia.

“Rencananya besok (hari ini, red) kita akan tinjau titik nol IKN di PPU, saya instruksikan kepada seluruh jajaran partai Golkar di seluruh Indonesia terkhusus di Kalimantan untuk memperlancar dan mendukung pembangunan IKN di Kaltim,” jelasnya.

IKN, kata Airlangga, akan menjadi peluang bagi kader Golkar dan partai Golkar harus menang di Kalimantan, harus mewujudkan kemenangan dalam pemilu yang tinggal 607 hari atau 18 bulan, yang mana target pemilu legislatif partai Golkar meraih 120 persen, pemilu presiden harus menang, dan pemilukada 60 persen.

“Kita berharap seluruh program partai Golkar bisa dilaksanakan diseluruh kabupaten kota dan tentu kita lakukan ke daerah untuk elektabilitas partai Golkar dan calon yang diusulkan,” harapnya.

“Artinya 2024 sudah hari H, maka kita mulai bekerja mulai hari ini sampai dengan pemilu 2024 harus di gas poll,” sambungnya.

“Tidak perlu lihat kaca spion kit lihat ke depan saja yang akan kita bangun masa depan dan masa depan adalah waktunya partai Golkar memenangkan pemilu 2024,” tutupnya.

Sebelumnya, Ketua DPP Pemenangan Pemilu Korwil Kalimantan, Bambang Heri Purnama menjelaskan acara Golkar di BSCC Dome akan membentuk Koalisi Indonesia Baru bersama PAN, dan PPP se Kalimantan. Sedangkan Golkar Se Kalimantan akan mendeklarasikan Ketum Golkar Airlangga sebagai calon presiden.

“Kami undang seluruh Ketua DPW Partai Golkar se Kalimantan, hingga ketingkat DPD termasuk Ketua DPW dari PAN dan PPP,

untuk mendeklarasikan Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) untuk calon presiden Airlangga Hartarto. Untuk Golkar akan mendeklarasikan pak Ketum sebagai calon presiden,” ujarnya.

Bambang yang juga Anggota Komisi III DPR RI Dapil Kalsel ini menambahkan, rakornis juga mengagendakan bahwa Kalimantan Bersatu mendukung penuh Airlangga sebagai Calon Presiden dari Partai Golkar dan mendeklarasikan KIB.